

Neujahrskonzerte 2023

Seit 19 Jahren organisiert die Appenzeller Kantonalbank für ihre Kundinnen und Kunden ein Neujahrskonzert. In diesem Jahr beglückten die sensationellen musikalischen Darbietungen mit klassischer Musik. Die Überraschung folgte zu guter Letzt, als sich zur Zugabe ein Bläseroktett, bestehend aus einer Bläserin und sieben Bläsern der MG Harmonie Appenzell und Obereg, zu den Künstlern gesellte.

➤ [Zu den Bildern](#)



Das komplette Ensemble der Neujahrskonzerte 2023 unter der Leitung von Daniel Moos